



# ramonsoler. Innovación y excelencia

Los nuevos y elegantes rociadores de hidroterapia serán uno de los protagonistas del stand de ramonsoler en Cevisama (nivel 2 - pabellón 3 D37).

La grifería ramonsoler sigue innovando en sus productos y demostrando su compromiso con la excelencia. Esta vez presenta los rociadores de hidroterapia, que redefinen la experiencia del baño ofreciendo un diseño vanguardista y un rendimiento excepcional. Estos rociadores están diseñados para brindar una experiencia de ducha única, combinando tecnología avanzada con un toque de lujo.

La distinguida gama de acabados disponible para los rociadores permite a los usuarios personalizar su espacio de baño de acuerdo con su estilo y preferencias. Disponibles en diferentes elegantes acabados: cromo, oro cepillado, negro mate y cobre, todos ellos garantizan una durabilidad y resistencia excepcionales, gracias a su sistema exclusivo *Quality Finishing*, que es diez veces más resistente que el cromado certificado, en la prueba de niebla salina. Por ejemplo, uno de los protagonistas del stand son los rociadores empotrados de techo, los cuales se podrán ver en un lujoso oro cepillado o en elegante negro mate.

Además del aspecto visual impresionante, estos rociadores están diseñados para proporcionar una experiencia de ducha rejuvenecedora. La tecnología de hidroterapia incorporada garantiza una distribución uniforme del agua, brindando una sensación relajante y revitalizante en cada gota. Entre los nuevos rociadores destacamos el rociador cilíndrico Triada, un rociador de techo que ha sido diseñado meticulosamente para ofrecer una experiencia de ducha única y sensorial. Con una distribución estratégica de salida de agua, este rociador logra un efecto lluvia envolvente y revitalizante, brindando una sensación de relax y bienestar. El diseño sofisticado y minimalista del rociador Triada se integra perfectamente en cualquier estilo de baño, añadiendo un toque de modernidad y distinción.

Esta innovadora pieza redefine la experiencia de la ducha al ofrecer tres alturas distintas: 10, 15 y 20 centímetros, que se pueden combinar según las preferencias y necesidades individuales. Con opciones de rociadores que se venden por separado, los usuarios pueden seleccionar la altura específica que se adapte a su espacio y estilo de ducha preferido.

Una característica distintiva del rociador Triada es la capacidad de crear grupos de tres o más rociadores conectados en una misma vía. Al hacerlo, los usuarios pueden personalizar su experiencia de ducha al máximo, ajustando la intensidad y la cobertura del agua de acuerdo con sus preferencias. La sincronización perfecta de los rociadores en el mismo grupo garantiza una experiencia de ducha armoniosa y relajante.

El baño se ha convertido en un espacio *wellness*, donde todos los detalles cuentan para garantizar el máximo bienestar del usuario. Con los nuevos rociadores de ramonsoler, la zona de la ducha se convierte en un espacio donde apreciar el buen diseño y disfrutar de los beneficios de la hidroterapia: la salida de agua que reconforta y revitaliza el cuerpo. ■

**ramonsoler  
group presentará  
numerosas  
novedades en  
Cevisama, para  
equipar el baño  
al completo y a la  
última tendencia**

## Solerbath y los inodoros que traen el diseño, la tecnología y la calidad al baño

Solerbath es una colección de cerámica sanitaria que aúna belleza, calidad y funcionalidad. Su diseño se fundamenta en nuevas tecnologías y en las últimas tendencias del diseño del baño. Es una gama muy completa que ofrece desde inodoros a bidés y lavabos. Solerbath nace bajo el paraguas de ramonsoler group con la misma filosofía, valores y respaldo de la organización desde 1980. Los nuevos productos Solerbath nacen con el deseo de cubrir las necesidades de los usuarios en las diferentes áreas del baño y así poder crear una armonía única al coordinarse con las griferías y accesorios de baño de ramonsoler.

En esta ocasión presenta los inodoros de la colección Aquitania, unos inodoros para quienes buscan diseños en armonía, una combinación de volúmenes en formas redondeadas ideales para combinar con el resto de los elementos del baño. La colección Aquitania ofrece tres inodoros fundamentales: inodoro de tanque bajo, inodoro suspendido e inodoro empotrable. Estos inodoros destacan por ser compactos, *rimless* y por su tapa amortiguada con *clip off*. El inodoro a suelo presenta salida dual.

